

Le Journal de Gien, 17 janvier 2019

VIGLAIN

2019 sur fond d'incertitudes et d'inquiétudes

La traditionnelle cérémonie des vœux a eu lieu samedi à la salle des fêtes du village. De nombreuses personnes y ont participé, notamment Jean-Pierre Soubat, les conseillers départementaux. Lina Elamy et Jean-Luc Rigot, Nicole Lepetit, présidente de la com-com Val de Sully, ont aussi répondu à l'invitation de René Rodon.

« Souhaitons que la région s'empete »

Avant d'évoquer les réalisations de 2018 et les perspectives de progrès de 2019, c'est un bon vœu que René Rodon a tenu à faire part de son soutien personnel, concernant les différentes missions engagées par l'état, mais aussi sur les différents mouvements de co-



René Rodon, Nicole Lepetit, présidente de la com-com Val de Sully et Jean-Luc Rigot, adjoint au maire, de sa droite à elle, pour son engagement envers la commune.

sur les routes, l'augmentation du carburant qui impacte directement le monde rural, l'incertitude devant les menaces terroristes, les manifestations hebdomadaires, où certains se permettent de transformer la rue en lieu de la République attaquée. Les symboles forts de la République attaquée, cela va être à nous les citoyens ! Je suis fier d'être élu au conseil municipal sur l'horizon de ces débats, avec la perspective et le respect de devoir l'approche des élections européennes, nationales, régionales, nous

porte et que le bon sens démocratique hantise le monarque et la bourgeoisie. Puis, le maire est longuement revenu sur le rôle de la communauté de communes, avec laquelle des relations s'inscrivent ou pas dans un bon sens, mais aussi l'engagement d'un citoyen modeste et le docteur Lucie Chevalier, enfant du pays, a pu constater. La situation économique est particulièrement active et dynamique avec un grand nombre de projets industriels, agricoles, commerces de proximité, un restaurant et plusieurs de santé.

libre et le climat d'insécurité : Comment compenser la suppression de la taxe sur le régime sur le pays : manque de recettes dû à l'habitation ? Les 60 km/h.